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软控股份为什么要减持股票~控股股东为什么通过大宗交
易减持-股识吧

一、股票，为什么有的减持是完成举牌，有的是开始举牌呢？

“举牌”：意指收购，具体是指投资人在证券市场的二级市场上收购的流通股份超
过该股票总股本的5%或者是5%的整倍数时，根据有关法规的规定，必须马上通知
该上市公司、证券交易所和证券监督管理机构，在证券监督管理机构指定的报刊上
进行公告，并且履行有关法律规定的义务。
一般来说被举牌是利好，说明有其他人看好这只股票，一般情况会带动股价短期上
涨，更有甚者会引发大股东争夺控制权，从而引发一波更大的涨幅。
不过股票价格最终得跟随基本面，一个积极创造利润的上市公司才是股价上涨的原
动力。
但是也有可能是竞争对手的恶意举牌，争夺控股权的，这就不利于公司的稳定了。

二、高管为什么就一定要减持股票，直接股权质押不是很好么

你好，减持后一劳永逸就套现了。
股权质押还要还款，股价跌了还要追加质押物，换了你是高管，觉得股价高得离谱
了，也会减持套现。
再看看别人怎么说的。

三、控股股东为什么通过大宗交易减持

展开全部如果直接在二级市场减持，数量多的话会严重打压股价，这样会增加套现
成本。
而大宗交易，虽然表面上看是以低于市价的价格出售股票，但是套现成本相对于直
接减持要低一些
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四、

五、软控股份最大的悲哀是什么?

软控公司是个好公司，股价却总是上下震荡，一个利空还放大，连跌5天跌幅两市
第一，持有者无疑踩到地雷⋯⋯有人污蔑：软控最大的利空是融资融券标的，是看
好的散户太多，这是混账话⋯⋯试想：融资融券和散户能左右软控的股价吗？不能
！软控真正最大的悲哀是基金太多⋯⋯基金的水平其实大家已经很清楚，稍微有点
水平的散户都能比基金的收益率高⋯⋯在中国，基金经理如果不搞老鼠仓，那都是
二逼货，业内很被人瞧不起。
而搞老鼠仓的基金能好吗？凡是基金重仓的票，游资和私募都避之不及，谁愿意为
这帮抬轿呢？
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